

53. Jahresversammlung der VP ABB Pensionierten 17. März 2016 im Tägerhard, Wettingen

Präsident Urs Meyer eröffnete die 53. Jahresversammlung der VP ABB Pensionierten. Er konnte 146 Mitglieder und 17 Gäste willkommen heissen. Gemeinderat Roland Kuster überbrachte die Grüsse der Gemeinde Wettingen und Markus Schneider, Vize-Ammann, jene der Stadt Baden.

Die Traktandenliste konnte zügig behandelt werden. Es wurden drei Stimmzähler gewählt. Das Protokoll der JV 2015 wurde kontrolliert und mit Applaus verdankt. Den Jahresbericht des Präsidenten hatten alle mit der Einladung erhalten, ebenso eine umfangreiche Dokumentation. Ein grosser Dank an die Vorstandsmitglieder für die gute Zusammenarbeit um stets ein abwechslungsreiches Programm bieten zu können.

Den 19 verstorbenen Mitgliedern wurde mit einer Schweigeminute gedacht. Herr Ertan Karahan berichtete über die neusten Abläufe bei der Krankenkasse. Der Leiter des Ressorts Anlässe, Heiri Schwetz hat für 2016 wieder schöne Ausflüge und Besichtigungen anzubieten. Auch die Geburtstagsfeier für die 80, 90, und 100-jährigen ist wieder auf dem Programm. Das Ressort Wandern hat schöne Wanderungen / Spazierwanderungen für dieses Jahr im Programm.

Die Vereinskasse weist ein Plus von Fr. 1339 aus. Die Revisoren haben die Rechnung geprüft und danken Richard für seine grosse Arbeit.

Die Wahlen werden von unserem Ehrenpräsidenten Martin Müller durchgeführt. Der Vorstand wird in Globo gewählt. Für den abtretenden Kassier Richard Nees wird Frau Vreni Wolf die Kasse weiterführen. Sie kennt das Programm und hat bereits mit Richard zusammengearbeitet. Die Vakanz der Aktuarin will der Vorstand im Laufe des Jahres mit interessierten Mitgliedern besetzen.

Neu werden nur noch zwei Rechnungsrevisoren bestimmt. Es sind dies Severin Furter (neu) und Willi Friedrich (bisher) die als Revisoren tätig sein werden.

Blandina Frei, Hedi Fische und Erika Thal bilden wieder die Protokollprüfungskommission.

Der Mitgliederbeitrag für 2016 bleibt unverändert bei Fr.18.00 pro Mitglied. Das Budget 2016 mit Fr. 20'500.00 rechnet mit einem Ueberschuss von Fr. 200.00. Das Budget wird einstimmig genehmigt. Grosser Applaus für Richard Nees für seine tadellose Arbeit. Marlies Müller und Heinrich Richner wurden als älteste / ältester Teilnehmer geehrt.

10 Jahre hat Richard Nees die Vereinskasse gewissenhaft geführt. Seit einem Jahr führte er die Buchhaltung und Adressverwaltung mit einer neuen, spezialisierten SW. Er investierte viel Zeit, dabei wurde er aktiv durch Frau Vreni Wolf unterstützt. Nach sieben Jahren stellt auch die Aktuarin ihr Amt zur Verfügung. Es wurde manche Stunde investiert bis alle Protokolle und Berichte ok waren. Richard und Agnes wurden je mit einem Blumenstraus und einem Geschenkkorb und Gutscheinen beschenkt.

Die beiden ausscheidenden Revisoren Viktor Schlienger und Peter Häusermann erhielten je eine Flasche Wein. Anträge wurden keine gestellt. Auch die Umfrage blieb ungenutzt. Herr Franz Killer vom ABB Ballonteam zeigte und erzählte uns viel Interessantes über das Ballonfahren.

Anschliessend an den geschäftlichen Teil wurde ein Imbiss aus der Tägi-Küche serviert.

Agnes Oberholzer, Aktuarin